



2 集落対抗フットベースボール大会!

大崎公民分館と大崎小学校PTAが主催する『第10回親子ナイターフットベースボール大会』が8月5日(水)から6日(木)にかけて開催されました。大崎公民分館内から10チームが参加し、小・中学生を中心に白熱した試合が展開され、「ナイスキャッチ!」「ナイスプレー!」と運動公園ににぎやかな声援が響きました。決勝戦は、突然の雷雨により試合中止となりましたが、子どもたちによるジャンケン勝負が行われ、三文字Bチームが優勝しました。

3 子どもたちが元気に開催、夏祭り!

中沖キッズ地域もりあげ隊が主催する『第5回中沖夏祭り』が8月23日(日)に開催されました。会場には多くの出店が並び、「いらっしやいませー!」と元気な声で子どもたち自ら客寄せを行っていました。また、小学生が作製した灯ろう48基が飾られ、『灯ろうコンクール』も同時開催されていました。ステージでは、コーラの早飲み競争やリコーダー演奏などが披露され、にぎわいを見せていました。

1 目指せリーダー! in くにの松原

大崎町子ども会育成連絡協議会(上野明仁会長)が主催するリーダー研修『アメリカ村』が8月4日(火)から5日(水)にかけて、くにの松原キャンプ場で実施されました。本研修には、子ども会に加入する小学5・6年生15名が参加しました。

1日目は、キャンプ場内を散策し、自然にあるものを英語に訳す作業や昼食作り(アメリカンランチBOX)、アメリカのごみ分別の現状などを興味津々に聞いていました。

2日目は、英語で書かれたヒントを基に松林に隠された宝箱を見つける『トレジャーハンティング』を仲間と協力して行いました。

参加者からは、「2日間を通していろいろなことを学びました。英語だけでなく、協力、努力、友達という大切なものは私たちを成長させてくれました。」と感想を述べました。

子ども会事務局の担当者は「今後は、ALTの協力をもらいながら活動の幅をさらに広げていきたい。」と話されました。